



Hayward Unified School District

Building a Culture of Success



Dr. Matt Wayne, Interim Superintendent

Distrito Escolar Unificado de Hayward es un lugar santuario

En Diciembre de 2016, La Mesa Directiva de Educación del Distrito Escolar Unificado de Hayward aprobó la [Resolución No. 1617-26](#), una resolución de escuelas santuario. Esta resolución se aprobó para aclarar preguntas y preocupaciones en nuestras comunidades. La Resolución de Escuelas Santuario asegura que cada sitio escolar sea un lugar seguro para todos los estudiantes y familias. En específico, aclara que si el Servicio de Inmigración y Aduanas (ICE) visitara a cualquier de nuestras escuelas, no podría perturbar las operaciones escolares; o si ICE fuera a pedir alguna información, la petición debe remitirse a la oficina del superintendente. Sobre las prioridades del distrito esta la seguridad de los estudiantes y el personal y no permitir que ningún individuo o ninguna organización entre a un sitio escolar si perturbaría este ambiente seguro y acogedor.

Por lo tanto, en cumplimiento con la Resolución Numero. 1617-26, aseguraremos que:

- ICE no podrá acceder a los planteles escolares.
- ICE y/u otras agencias tendrán acceso restringido limitado a la oficina principal de la escuela y no podrán entrar a ningún otro sitio escolar.
- No se dará ningún archivo estudiantil a ICE u otra agencia.

Nuestro compromiso es proteger a todos los estudiantes y sus familias, sin importar su estatus migratorio o afiliación religiosa. Es nuestro deber asegurar que nuestros estudiantes reciban un educación pública de alta calidad en un entorno seguro y acogedor.

Desde que adoptamos nuestra resolución de escuelas santuario, hemos recibido muchas preguntas de la comunidad. Por favor lea la sección “Preguntas Frecuentes” para más información.

PREGUNTAS FRECUENTES

¿La ciudad de Hayward en una ciudad santuario?

No, la ciudad de Hayward no es una ciudad santuario. Las ciudades santuario son ciudades o condados en el Estados Unidos que buscan limitar la cooperación entre las autoridades locales y el departamento de inmigración. Estas ciudades o condados rehúsan detener, buscar o reportar a inmigrantes indocumentados que han tenido contacto con la policía.

Aunque la ciudad de Hayward no es una ciudad santuario, el departamento de policía de Hayward ha dicho que su meta es asegurar que todos los estudiantes y familias en la comunidad se sientan seguros y que la cooperación entre ICE y el departamento de policía de Hayward no es ideal para la seguridad de la comunidad.

¿El Distrito Unificado de Hayward es un distrito santuario?



Hayward Unified School District

Building a Culture of Success



Dr. Matt Wayne, Interim Superintendent

Si, nuestro distrito es un distrito santuario. Estamos garantizando la seguridad de nuestros estudiantes y familias y no compartiremos acceso a los sitios escolares o archivos estudiantiles con ICE.

¿Ha estado presente o permitido ICE en nuestros planteles escolares?

No, no ha habido ningún intento por agentes de ICE de entrar a nuestros planteles escolares ni a la oficina del distrito. Nuestra intención es fomentar entornos seguros y acogedores y ambientes educativos para estudiantes y sus familias. Por lo tanto, haremos todo lo posible para asegurar que no haya perturbaciones por ICE u otra agencia.

¿Se compartirá alguna de la información que he compartido durante registración a ICE u otra agencia?

No. En apoyo de nuestra comunidad y nuestras familias, cualquier petición para información o documentos por ICE deben ser remitidos a la oficina del superintendente.

¿Qué pasa si un agente de ICE se acerca al maestro de mi hijo?

Todos los maestros y personal de la escuela deben remitir las peticiones y preguntas de ICE directamente al administrador del sitio.

¿Los niños indocumentados podrán seguir asistiendo a la escuela en Hayward?

Si, cada niño tiene el derecho a una educación gratuita y publica, sin importar su estatus inmigratorio. Continuaremos sirviendo a todos nuestros estudiantes y familias como siempre lo hemos hecho.

Tengo preguntas sobre mi estatus inmigratorio. ¿En dónde puede encontrar información?

Los estudiantes y familias deben contactar a organizaciones legales basadas en la comunidad que proveen recursos para familias inmigrantes. Puede acceder a una lista nacional de organizaciones basadas en la comunidad en el directorio de red de defensores inmigratorios: <https://www.immigrationlawhelp.org/> .